



BELA

Presseinformation

Harthaer Lebensmittelmarkt wieder auf Kurs

Hartha, 28. April 2022

Es geht weiter im Supermarkt von Petra Meißner in der Straße des Friedens in Hartha. Mit einem neuen Lieferanten an der Seite wurde ein Konzept entwickelt, um den Nahversorger zukunftsfähig aufzustellen.

Seit Anfang April ist die Bela Wittenhagen neuer Hauptlieferant für den Lebensmittelmarkt von Petra Meißner. Der Großhändler beliefert rund 700 selbstständige Einzelhändler, Tankstellen und Drogeriemärkte in Sachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen, Brandenburg, Berlin und Mecklenburg-Vorpommern. „Unter unseren Kunden sind viele kleinere Kaufleute in klassischen Nahversorgungslagen, aber auch Großkunden wie Konsum Dresden“, erklärt Vertriebs- und Niederlassungsleiter Mathias Scheunemann. „Wir verstehen uns als Partner der Kaufleute und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Petra Meißner und ihrem Team!“

Langfristige Perspektiven

Auf 700 Quadratmetern Verkaufsfläche bietet der Markt alles, was die Menschen in Hartha zum täglichen Leben brauchen: frisches Obst und Gemüse, Nahrungsmittel, Molkereiprodukte sowie Fleisch- und Wurstwaren. Zudem gibt es einen 300 Quadratmeter großen Getränkemarkt und eine Bäckereifiliale. 18 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt die Betreiberin in dem Lebensmittelmarkt. „Dieser Markt ist ein wichtiger Nahversorger, beliebter Treffpunkt und eine Belebung für den Ort“, sagt



Petra Meißner. Mit der Bela als neuem Lieferpartner plant sie die Modernisierung des Marktes: „Das soll noch in diesem Jahr geschehen!“ Dabei wird sich auch der Schriftzug über dem Eingang von ‚nahkauf‘ auf ‚nah & frisch‘ ändern – ein Konzept der Bela.

Frischer Wind im Sortiment

Schon jetzt finden die Kundinnen und Kunden neue Sortimente in den Regalen. Von der Marke ‚Jeden Tag‘ gibt es Artikel des täglichen Bedarfs zum Discountpreis. Die Marke ‚Hofgut‘ steht für Qualitätsprodukte namhafter Hersteller nach bewährten Rezepturen zu einem fairen Preis-Leistungs-Verhältnis. Bio-Waren gibt es unter anderem von ‚Biogreno‘. „Die Resonanz zu den neuen Produkten ist sehr positiv“, berichtet Petra Meißner erfreut. „Wir erfahren momentan insgesamt viel positiven Zuspruch. Die Harthaer freuen sich, dass die Einkaufsmöglichkeit erhalten bleibt. Das gibt uns viel Kraft.“

Über die Bela

Das Großhandelsunternehmen Bartels-Langness (kurz: Bela) wurde 1892 in Kiel gegründet. Neben dem operativen Großhandelshaus gehören auch rund 90 familia-Warenhäuser und rund 30 Markant-Märkte in Norddeutschland zur Unternehmensgruppe. Die Bela-Niederlassung in Wittenhagen ist seit mehr als 30 Jahren in der Region verwurzelt.

Ansprechpartner Bela Wittenhagen

Mathias Scheunemann

Tel.: 038327 44-101; E-Mail: mathias.scheunemann@bela.de

Försterdamm 1, 18510 Wittenhagen

www.bela.de